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ВМЕСТЕ С ПРЕЗИДЕНТОМ
ПРОТИВ КОРРУПЦИИ!

о, что дозволено од-
ним, не дозволено дру-
гим. Почему происхо-
дит это беззаконие,
спросить не у кого, по-
тому что ответы дают
представители той же
самой “касты неприка-
саемых” - губернаторы,

мэры, судьи и прокуроры. Не
все они, конечно, такие, есть
среди них и люди приличные,
благодаря работе которых и
удается удерживать страну на
краю пропасти.

В этом питательном бульо-
не беззакония за последние
годы взросла и укрепилась ба-
цилла коррупции - опасной бо-
лезни, разъедающей устои об-
щества. Находясь на службе в
армии, я видел собственными
глазами, к чему это может при-
вести. Мой товарищ по “Коми-
тету народного контроля”, Игорь
Бездомов, тоже офицер запа-
са, рассказывал, как  инспекти-
руя одно из армейских подраз-
делений, он обнаружил, что во
всех танках украдены и сданы
на цветмет блоки электронного
управления, содержащие дра-
гоценные металлы, и разукомп-
лектованы детали, содержащие
ценные сплавы. К бою эти тан-
ки были непригодны. Было ус-
тановлено, что в части действо-
вала целая преступная группа,
включавшая в себя солдат ка-
раульной службы, несколько
прапорщиков и офицеров. Если
представить, что это явление
было не единичным, а захлест-
нуло армию одновременно со
всей страной, можно легко по-
нять, что коррупция является
сейчас главной угрозой нацио-
нальной безопасности страны.

Недаром наш недавно из-
бранный Президент Медведев
Д.А. уделил этой проблеме та-
кое большое внимание, попы-
тавшись консолидировать здо-
ровые силы общества на борь-
бу с этим явлением. И он на-
шел широкий отклик в народ-
ных сердцах.

Люди устали жить во лжи,
видя ежедневно, как нечистые
на руку чиновники разворо-
вывают и растаскивают на
куски нашу бедную, истерзан-
ную всяческими “перестрой-
ками”, страну. Он приказал
уже этой осенью принять ан-
тикоррупционный закон, а
также создать по всей стра-
не сеть организаций, проти-
водействующих коррупции.

В Таганроге такой органи-
зацией, стоящей на страже ин-
тересов простого человека, яв-
ляется “Комитет народного кон-
троля”. О работе этого обще-
ственного объединения многие
из вас уже знают. Хотя мы и
живем в селе, но с Таганрогом
связаны множеством бытовых и
родственных связей и видим
все, что там происходит.

В этом году группа инициа-
тивных граждан Новобессерге-
невского сельского поселения,
после совместной работы с “Ко-
митетом народного контроля”
по предотвращению незаконных
сбросов ГСМ через Петрушан-
ский ливневой коллектор, реши-
ла войти в состав этой органи-
зации и развернуть народный
контроль в Неклиновском райо-
не с тем, чтобы, набравшись
опыта, продолжить эту работу
дальше самостоятельно. Я так-
же вошел в эту организацию.

Кстати, по ливневому кол-

Все мы уже устали жить по двойным стандар-
там. По Конституции все граждане России равны,

а по жизни - есть среди равных чуть более рав-
ные, а есть и вовсе “неприкасаемые”. Они живут

по каким-то своим неписаным законам, отдель-
ной от остального общества кастой, и полагают,
что имеют право самим устанавливать правила и

надзирать за их исполнением. И не дай Бог
простому человеку вклиниться

в сферу их интересов!

лектору удалось продвинуться
достаточно далеко - природо-
охранной прокуратурой найден
источник выбросов, а Админи-
страция Таганрога готовит про-
ектную документацию на стро-
ительство очистных сооружений.
Надеюсь, что после завершения
их строительства, Петрушанс-
кий пляж станет одним из луч-
ших мест отдыха. Особая бла-
годарность за это Вере Иванов-
не Шматковой, много сделавшей
по этому вопросу.

Начали мы разбираться и в
ситуации вокруг Миусского ли-
мана. У людей фактически от-
няли их исконное право на
пользование общенародной
собственностью. После выборов
у нас появиться полная возмож-
ность навести в этом вопросе
порядок, как и в вопросах са-
мозахватов участков побережья
некоторыми предприимчивыми
гражданами. Если с этим про-
явлением коррупции не начать
бороться, то скоро и к воде спу-
ститься негде будет - побере-
жье растянут и обнесут забора-
ми, что при действующем ру-
ководстве не удивительно.

Наша команда под флагом
“Комитета народного контро-

ля” выходит на бой с корруп-
цией и призывает вас под-
держать нас. Среди нас мно-
го действующих депутатов
Новобессергеневского сельс-
кого поселения, не согласных
с методами работы В.В.Сер-
дюченко. Возглавляя по Уста-
ву поселения работу Собра-
ния депутатов, он подмял под
себя решение всех вопросов,
практически парализовав их
деятельность. Это - непра-
вильно. Все вопросы надо ре-
шать сообща!

Сегодня  я участвую в вы-
борах Главы Новобессергенев-
ского сельского поселения по-
тому, что воспринял слова мое-
го Президента Д.А.Медведева
как приказ, который я, как офи-
цер, честно исполнявший свой
долг, как гражданин, верящий
в верховенство Конституции и
законов, не могу не исполнить.

Воровать не буду.
     Порядок наведу.
           Слово офицера!

В.А.ПАВЛОВ,
полковник запаса,

кандидат на должность
Главы Новобессергенев-

ского сельского поселения
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Я познакомился с Вла-
димиром Анатольеви-
чем, когда учился в девя-
том классе. У нас  в шко-
ле нет военной подготов-
ки, а ребят тянет к ору-
жию - это же так интерес-
но. Вот Владимир Анато-
льевич и организовал
приезд в школу  солдат
из воинской части для
проведения занятий с бо-
евым оружием. Мы с та-
ким удовольствием с
друзьями автомат разби-
рали-собирали!

На нашей улице маль-
чишки зовут Владимира
Анатольевича «Дядя Во-
лодя – полковник». Но он
не только военный. Каж-
дый Новый год  Влади-
мир Анатольевич одева-
ется  в костюм  деда Мо-
роза  и поздравляет  дет-
вору с Новым годом. По-
дарки покупают родите-
ли, но детвора все равно
с нетерпением ждет это-
го поздравления.

Летом на нашей улице
Владимир Анатольевич
организовал демонстра-
цию мультфильмов и дет-
ских фильмов. И было

КУРИЛОВ Виталий Николаевич -
депутат 9 округа Собрания депутатов

Новобессергеневского сельского поселения

Я был одним из мно-
гих моих товарищей, убе-
дивших Владимира Ана-
тольевича Павлова бал-
лотироваться на долж-
ность главы нашего посе-
ления. С действующим
главой Сердюченко В.В.
работать нормально про-
сто невозможно. Он занят
решением каких-то своих
вопросов. Наобещал на
прошлых выборах всем с
три короба, и что? Все
знают, что ничего! А вот
Владимира Павлова я
знаю как человека дела:
всегда выслушает, помо-
жет, а если что пообещал
- сделает. Он офицер, а
офицеры цену данному
слову знают.

Сейчас он у нас в по-
селении работает инспек-
тором военно-учетного
стола, занимается при-
зывниками. Другой на
его месте брал бы взятки
налево и направо, пото-
му, что в армию никто
идти служить не хотел.
Но он предпочел вместо
этого наладить связь
между родителями и во-
инскими частями, где
служат их дети, перепис-
ку с командирами. И
сыны долг Родине отда-
ют, и родители спокойны.

Сколько хороших от-
зывов за время работы
Владимира Анатольевича

получили родители на-
ших солдат с места служ-
бы их детей. Разве это
плохо?  Только за этот
год трижды в районной
газете публиковались
статьи о наших солдатах.
Теперь молодые ребята
охотнее идут в армию,
зная, что их не бросят на
произвол судьбы, а воз-
вращаются уже окрепши-
ми мужчинами, подго-
товленными к жизнен-
ным трудностям. Разве
сравнить их с “откосив-
шими” от армии город-
скими ребятами?

Это все благодаря
Владимиру Анатольеви-
чу. Я свой выбор сделал
давно и призываю всех
жителей поселения на
предстоящих выборах
Главы поселения голо-
совать за Владимира
Павлова!

МИРОШНИЧЕНКО Николай Олегович - житель
с.Новобессергеневка, 18 лет, призывник.

здорово. А когда показы-
вали чемпионат Европы
по футболу, у нас собра-
лось очень много ребят и
с других улиц.

Он организовывает
субботники по уборке
детской площадки, и
вместе с нами принима-
ет участие в работе. Он
обещал  помочь в орга-
низации спортивного
клуба. Я осенью этого
года ухожу в армию и мне
очень хотелось бы по-
пасть в войска ВДВ. Хочу
быть похожим на Влади-
мира Анатольевича Пав-
лова!

(разработана на основе программы
“Комитета народного контроля”

в Неклиновском районе)

ПРЕДВЫБОРНАЯ ПРОГРАММА
КАНДИДАТА НА ДОЛЖНОСТЬ

ГЛАВЫ НОВОБЕССЕРГЕНЕВСКОГО
СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ

Владимира ПАВЛОВА

По селу Петрушино, Новобессергеновке:
1. При подъеме воды постоянно происходит обвал берега,

в течение шести лет не принят план берегоукрепительных ра-
бот. Необходимо разработать проект берегоукрепительных
работ и добиться областного финансирования, поскольку за-
лив и береговая полоса являются федеральной собственнос-
тью.

2. В поселении масса пустующих земельных участков,
поросших карантинной растительностью, что создает очень
серьезную пожароопасность для близлежащих домостроений,
земельные участки заброшены,  не обрабатываются, меры не
принимаются. Необходимо провести инвентаризацию пусту-
ющих и бесхозяйно используемых земель для приведения их
в порядок и организации регулярного покоса травы.

3. Не налажена работа дома культуры с.Петрушино, не
продуман досуг молодежи, отсутствуют спортивные кружки,
не проводятся дискотеки. Необходимо отремонтировать ДК,
детскую площадку на ул.Энгельса оградить и осветить, орга-
низовать в ночное время контроль органами милиции пребы-
вания на площадке посторонних лиц с целью пресечения рас-
пития спиртных напитков. Необходимо в ДК наладить рабо-
ту кружков и секций, проведение дискотек и других моло-
дежных мероприятий, сделать кинозал.

4. Не налажена  спортивная работа, направленная на оз-
доровление подрастающего поколения, отсутствуют тренажер-
ный зал,  спортивные секции по развитию  игровых видов
спорта. Необходимо наладить работу спортивных секций и
развивать игровые виды спорта, проводить спортивные со-
ревнования между селами поселения. Необходимо  строить
новые детские площадки, но по согласованию с жителями,
прислушиваясь к их рекомендациям, обязательно их ограж-
дать и освещать, с учетом обеспечения безопасности детей.

5. На территории начальной школы с.Петрушино высо-
кие высохшие тополя  создают угрозу падения, а имеющиеся
во время цветения создают большое количество тополиного
пуха и влияют на здоровье жителей. Необходимо удалить
высохшие деревья, кронировать оставшиеся тополя, высадить
деревья не пуховых пород.

По х.Новозолотовка, пос. Комаровка,
с.Александрова Коса:
1. Нужно построить в каждом населенном пункте детские

площадки, которые огородить и осветить.
2. В летнее время года организовывать выездные дискоте-

ки и демонстрацию фильмов.
3. Отремонтировать колодец по ул. Кирова (в первую оче-

редь).
По  х.Дарагановка, х.Герасимовка,
с.Никольского, х.Софиевка, х.Седых:
1. Наладить транспортное обслуживание населенных пун-

ктов, пустить большие автобусы для поездок в город.
2. Решить вопрос с тяговой подстанцией и сетями, обеспе-

чив населению нормальное электропитание, соответствующее
стандартам.

3. В летнее время года организовывать выездные дискоте-
ки и демонстрацию фильмов.

4. Восстановить работу клубов и детских кружков и сек-
ций.

5. Необходимо  строить новые детские площадки, но по
согласованию с жителями, прислушиваясь к их рекоменда-
циям, обязательно их ограждать и освещать, с учетом обеспе-
чения безопасности детей.

На территории всего поселения:
1. Необходимо налаживать работу транспорта, прежде всего

большими автобусами, удобными для пассажиров, осуществ-
лять ремонт дорог общего пользования.

2. Необходимо развивать клубы, организовывать досуг.



3ТАЛАМАНЕКО Николай Васильевич -
участник ВОВ, член Совета ветеранов.

Я одобряю кандидатуру
Павлова  Владимира Ана-
тольевича на выборах 12
октября 2008 года на дол-
жность главы  Новобессер-
геневского сельского по-
селения. Человек он ответ-
ственный, бывший воен-
ный, знает толк в людях,
есть опыт работы с ними.
Хочу от себя пожелать,
чтобы он не допускал оши-
бок прежних руководите-
лей. Всем нужно внимание
и уважение, особенно лю-
дям старшего поколения.
Об этом нельзя забывать!

НАДОЛИНСКИЙ Владимир Ильич - участник ВОВ,
председатель Совета ветеранов ВОВ.

Мы, члены Совета вете-
ранов, поддержали выдви-
жение  Павлова Владими-
ра Анатольевича на долж-
ность главы Новобессер-
геневского сельского по-
селения. Он работает в
Совете ветеранов  с 2005
года. Отвечает за работу с
молодежью, за связь со
средствами массовой ин-
формации. Свои обязанно-
сти выполняет хорошо, с
инициативой.

Он помог Шевелевой
Екатерине Романовне  под-
твердить, что она являет-
ся участником ВОВ, и она
стала пользоваться всеми
положенными льготами. В
качестве наставления и
пожелания  на будущую
работу в качестве Главы
поселения, рекомендуем

больше внимания уде-
лять ветеранам, особенно
одиноким, а также ре-
шить проблемы с откры-
тием  круглосуточного
стационара. Верим, что
он сможет все это сде-
лать для нас.

ДРОБЯСКИН Георгий Георгиевич - офицер,
участник боевых действий, депутат Собрания

депутатов Новобессергеневского
сельского поселения

Я знаю Владимира Ана-
тольевича очень давно как
офицера и как товарища,
и готов быть его доверен-
ным лицом на выборах.
Считаю,  что мы не оши-
бемся,  выбрав его Главой
поселения.

Не хочу загадывать на-
перед, но  считаю, что пос-
ле победы на выборах (в
которой я ни на минуту не
сомневаюсь, поскольку
более достойной кандида-
туры не вижу), жителям
наших сел не придется ви-
деть Главу поселения
только накануне выборов.
Он – не такой человек, и
будет всегда работать в
гуще народа и при его не-
посредственном участии.
Будучи депутатом, имел
возможность в этом убе-
диться. Проблемы будут
решаться на сходах граж-
дан совместно с депутата-
ми поселения.

Нам нужен такой руко-
водитель поселения, кото-
рый будет прислушивать-
ся  к мнению жителей. Дей-
ствующий глава нашего

доверия не оправдал,
мнение народа игнориро-
вал, лгал, не выслушивал
депутатов, попал в нехо-
рошую историю, и даже
после этого не постыдит-
ся выдвинуть свою кан-
дидатуру. Нельзя дове-
рять  такому человеку
руководство поселени-
ем!

Я буду голосовать  за
Павлова В.А. и призываю
всех жителей сделать то
же  самое. Нам нужен че-
стный, порядочный и от-
ветственный руководи-
тель!

Совместно с жителями  провести обсуждение мест, где в буду-
щем будут строиться культурно-спортивные и медицинские
объекты, и запретить передачу этих земель под иную застрой-
ку.

3. В связи с большой протяженностью поселения, необхо-
димо добиться восстановления практики работы выездных
команд специалистов администрации для решения вопросов
на местах, сделав его регулярным.

4. Необходимо качественно улучшить работу специалис-
тов администрации поселения с жителями поселения, реаги-
ровать на жалобы и заявления граждан, увеличить количе-
ство приемных дней в администрации, исключив очереди.
Пожилым гражданам, инвалидам, ветеранам труда предоста-
вить возможность  в телефонном режиме заказывать необхо-
димые справки и документы, как это практикуется  в ряде
районов Ростовской области.

5. Работу  администрации поселения необходимо произво-
дить открыто, в соответствии с Уставом поселения и Законом
о местном самоуправлении. Необходимо шире привлекать
жителей к решению общих вопросов. Следует полностью ис-
ключить практику решения главой поселения земельных воп-
росов в обход публичных слушаний.

6. Граждане  должны  чувствовать  постоянную правовую
защиту: необходимо организовать  прием граждан  сотрудни-
ками правоохранительных  органов в здании администрации
сельского поселения. Необходимо добиться того, чтобы коли-
чество участковых милиционеров соответствовало норматив-
ным документам, а их работа была эффективной.

7. Необходимо расширять сеть фельдшерско-акушерских
пунктов на территории поселения, открывать новые аптечные
пункты.

8. Необходимо проводить регулярные опросы обществен-
ного мнения, выявлять имеющиеся проблемы для их опера-
тивного устранения. Поселению необходимо издавать свою
газету, куда могли бы давать свою информацию жители посе-
ления. По критическим публикациям организовывать работу
по устранению причин, их вызвавших.

Павлов Владимир Анатольевич
Шматкова Вера Ивановна

Макагонов Николай Иванович
Борчан Тамара Ахметовна

Курилов Виталий Николаевич
Дробяскин Георгий Георгиевич

Фалько Ольга Николаевна
Надолинская Лариса Алексеевна

наша команда

В.А.ПАВЛОВ, полковник запаса, кандидат на должность
Главы Новобессергеневского сельского поселения



4 БАБКИН Андрей Васильевич - ветеран ВОВ,
член Совета ветеранов.

Зимой 2007 года, ког-
да на улице было минус 15,
от домовладения малоиму-
щей семьи с двумя детьми
отключили газ и электро-
снабжение. Мы поехали с
Владимиром Анатольеви-
чем на место и разобрались
в ситуации. Убедили элек-
триков подключить элект-
ричество. Павлов накануне
Нового года  привез детям
подарки, еду и одежду.

Впоследствии админис-
трация  компенсировала
затраты по задолженности
за подключение газа.

Он - мужик  человеч-
ный, каких мало. Я буду
голосовать за него!

Многократно и на всех
уровнях мы поднимали
вопрос о создании усло-
вий для достойного меди-
цинского обслуживания
жителей нашего поселе-
ния – открытие круглосу-
точного стационара и
укомплектование его спе-
циалистами, ветеранам
нужна аптека. Целый ряд
проблемных вопросов,
которые Владимир Ана-
тольевич  включил в свою
предвыборную програм-
му, являются жизненно
необходимыми для жите-
лей нашего поселения. Я
считаю, что он способен

ЧЕПОРУХА Ирина Николаевна - заслуженный
учитель, член совета ветеранов.

ШМАТКОВА Вера Ивановна - депутат Ново-
бессергеневского сельского поселения

У нас не так уж много
людей, беспокоящихся за
других. Они все на виду.
И как-то стараются объе-
диниться, чтобы пробле-
мы вместе решать. Про-
блем на селе много, а
опыта у нас, депутатов
сельского поселения,
было маловато.

Теперь мы взаимодей-
ствуем с более опытными
товарищами из Таганро-
га и у нас есть «Комитет
народного контроля»,
куда мы с Владимиром
Анатольевичем и еще ря-
дом депутатов вошли.
Уже выпустили первую
листовку по самым акту-
альным вопросам. Она

всем понравилась. Люди
нам верят, приходят за
советом. Всех, кто меня
знает, прошу поддержать
на выборах нашу коман-
ду!

«Сентябрьский НАРОДНЫЙ КОНТРОЛЬ в Неклиновке. Спецвыпуск. Листов-
ка ТГОО «Комитет народного контроля» в соответствии со ст.2 Закона РФ №
2124-I от 27.12.1991 года не является средством массовой информации, реги-
страции в качестве СМИ не подлежит, выходит не чаще одного раза в 367 дней,
под требования ст.27 закона не подпадает. Агитация в пользу кандидата на
должность Главы Новобессергеневского сельского поселения  Павлова А.В.
осуществляется в соответствии со ст. 35, п.1 ст.45 Областного закона № 429-
ЗС от 28.12.2005 года, в связи с чем изготовление листовки оплачено из
избирательного фонда кандидата на должность Главы Новобессергеневского
сельского поселения Неклиновского района Ростовской области Павлова А.В.
Согласие лиц на публикацию их изображений и высказываний о кандидате име-
ется. Изображение с официального сайта кандидата в Президенты РФ Д.А.-
Медведева использовано в соответствии с п.п.3, 4 п.10 ст.35 Областного зако-
на № 429-ЗС.

Листовка изготовлена ЗАО «Азовский полиграфист», 346740, РФ, Ростов-
ская область, г.Азов, Петровский бульвар, 23. ИНН 6140003796.

Тираж 2000 экз. Изготовлено ____ сентября 2008 года, заказ № ______.

ТРЕТЬЯКОВ Игорь Викторович - директор ООО
“Русский транзит-2”, депутат Таганрогской думы

Я участвую в работе
«Комитета народного кон-
троля» в Таганроге, зани-
маюсь проблемами
транспорта. Мне ваш бу-
дущий Глава поселения
Владимир Павлов понра-
вился тем, что, уже сей-
час заботится об интере-
сах жителей своего посе-
ления.

Первый заданный им
мне вопрос был такой:
«Когда меня изберут Гла-
вой поселения, я хотел
бы организовать движе-
ние больших автобусов в
город для жителей села.
Люди просят. Помо-
жешь?». И я обещал по-
мочь. Действительно,
большие автобусы для

пассажиров удобнее. Не
понимаю, почему сегод-
няшнее руководство посе-
ления это не понимает.
Может потому, что в этих
ужасных маршрутках в го-
род никогда не ездит?

оправдать доверие изби-
рателей. Володя Павлов
обязательно будет избран
Главой поселения  и мы
станем жить лучше!

Как всем нам известно, береговая полоса
шириной 20 метров, расположенная вдоль моря

или реки, является федеральной собственностью,
продаваться не может, и граждане вправе

использовать эту полосу для отдыха и рыбал-
ки.  По фактам возведения различных заборов,
препятствующих свободному доступу граждан

на берег, прокуратурой принимаются
соответствующие решения.

Захват под видом
берегоукрепления

Но некоторым особенно ре-
тивым гражданам удается обой-
ти эти требования. Например,
в  Дмитриадовке под видом бе-
регоукрепительных работ некие
граждане просто осуществляют
захват прибрежной террито-
рии. У них есть планы постро-
ить там бассейны и прочие
объекты отдыха. Только вот от-
дыхать на этих землях будут
отнюдь не селяне.

 Волноотбойная стенка уста-
новлена практически под обрез
воды с тем, чтобы пляжа прак-
тически не оставалось. На стен-
ку карабкаться никто не станет.
Вот вам и земелька за стенкой,
вроде бы ничейная. Подхода
жителям к ней нет. А вот на бас-
сейн, на сауну, биллиардную на
берегу моря и на прочие раз-
влечения для владельцев близ-
лежащих заборов – пожалуйста!

без комментариев
“Комитет народного контроля”
даст бой коррупционеру, о котором
05.09.2008 года написала
областная газета “Молот”

Рассчитываем
на помощь и поддержку

всех честных людей!
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